

Rehabilitó 2 mil lámparas, dice SPM

Escrito por Comunicado

Martes 21 de Marzo de 2017 16:08

GUAYMAS, Son., 21 de Marzo de 2017.- Más de 2 mil lámparas han sido atendidas del periodo comprendido de enero a febrero, informó Miguel Ángel Quiroz Cota, quien afirma haber emprendido un programa emergente del alumbrado público a partir del mes de enero.

El titular de Servicios Públicos Municipales dice que cuadrillas de trabajadores atendieron peticiones hechas a través de la línea 072 por vecinos de 126 colonias beneficiadas con la reparación del alumbrado público.

Algunos de los sectores Rodrigo de Triana, 13 de Julio, 23 de Marzo, 29 de Noviembre, 5 de Mayo, Ampliación Independencia, Ampliación Burócrata, Miguel Hidalgo, Las Plazas, Mar Caribe, Pedro G. Moreno, Calle 10, Campo de Tiro, y las vías Benito Juárez, Abelardo L. Rodríguez y Diana Laura Riojas.

Se cambiaron focos, balastras y fotoceldas, logrando con esto atender las solicitudes de las familias, dijo el funcionario, quien anunció que en este momento trabajan en el bulevar Manlio Fabio Beltrones, en San Carlos, que estará listo los días del próximo asueto de primavera.